



# Ataque con dron hiere a general

**ADRIÁN BARRÓN**

El Sol de Parral

PARRAL. Un ataque con explosivos arrojados desde un dron se registró este fin de semana en el poblado de Dolores, municipio de Guadalupe y Calvo, Chihuahua, dejando por lo menos a cuatro personas lesionadas, entre ellas al comandante de la 42/a zona militar, general Jorge Alejandro Gutiérrez.

Esta agresión se suma la ola de violencia en la región serrana de Chihuahua, donde grupos criminales han incrementado su actividad en los últimos meses y provocan el desplazamiento forzado de personas por los enfrentamientos.

Fuentes de seguridad indican que el comandante Gutiérrez recibió una esquirla en el hombro y se encuentra fuera de peligro.

El mando militar fue trasladado vía aérea junto con otros tres elementos de la Defensa a Culiacán, Sinaloa, para recibir atención médica.

La explosión dejó también dos unidades policiacas dañadas.

Las autoridades han reforzado la seguridad en la zona y se encuentran investigando las circunstancias del ataque, así como el tipo de artefacto explosivo utilizado. Hasta el momento, no se ha informado sobre posibles detenidos o responsables.

Jorge Alejandro Gutiérrez asumió justo a principios de año el mando de la 42/a zona militar, cuyo cuartel está en el 76 Batallón de Infantería con sede en Parral. En la ceremonia celebrada el 5 de enero pasado, lo acompañaron autoridades de la Federación y la gobernadora de Chihuahua María Eugenia Campos Galván.

En los últimos años han incrementado los ataques con drones cargados de explosivos por parte del crimen organizado, que en casos como Michoacán, han reclutado extranjeros para fabricarlos.

Los cárteles comenzaron a utilizar este método de ataque en Michoacán y se ha extendido por los estados de Guerrero, Chiapas, Jalisco, Zacatecas, Sonora, Sinaloa y recientemente en Chihuahua.



MARCOS MERENDÓN/EL SOL DE PARRAL



**El mando** militar durante su toma de protesta

**El general** Jorge Alejandro Gutiérrez asumió el mando de la 42/a zona militar apenas el 5 de enero pasado, en medio de una ola de violencia en el sur de Chihuahua